

auf einer Trompete zum Besten gab, überraschte der Leiter der Kreismusikschule die Redaktion des „Harz Kurier“ in ihren neuen Räumen im Gipsmühlenweg 2-4. „Ich möchte ihnen für diesen neuen Abschnitt viel Glück und alles Gute wünschen.“ Erst vor wenigen Wochen eingezogen, erreichten uns auch von Anderen zahlreiche Glückwünsche und Präsente, über die wir uns sehr gefreut haben. Auf diesem Wege sagen wir Heiligen: „Danke an alle!“

### „Nirgends ist's so wunderbar“

(sar). Gestern begann das Schützenfest Freiheit mit dem Abholen der noch amtierenden Majestäten. Eigentlich ein

kleiner Ortsteil, ist das Fest nicht nur für die Freier immer etwas Großes und Besonderes gewesen. Das stellte auch Renate Linsenhoff fest, als sie in einem Band ihres Vaters ein Gedicht mit dem Titel „Die Freiheit feiert Schützenfest“ entdeckte. Ewald Rasinski hatte es bereits 1968 verfasst, um auch seine Verbundenheit zur Freiheit zu dokumentieren. Dort heißt es unter anderem: „Im Zelt tanzt lustig Paar um Paar, hört's: Nirgends ist's so wunderbar, wie hier auf unsern Höhen, wo Bürger, Meister und Gesellen, beim Polterabendwein und

# Osteroder Schaukasten



„Hellen“, die Kameradschaft pflegen.“ In diesem Sinne: Allen Freiheitern eine schöne Feier.

19.07.08